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1. Informações e Comunicações;
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Desenvolvimento da reunião

Des. Ruy Muggiati iniciou a reunião, solicitando atualizações sobre o covid-19.

Dr. Diego informou que nas cidades de Curitiba, Ponta Grossa, Guarapuava, Cascavel e Foz do
iguaçu não há casos de presos e nem de servidores contaminados e suspeitos. Na cidade de
Londrina há apenas 01 servidor suspeito. Em Maringá e Cruzeiro do Oeste, há 01 servidor
suspeito e 04 confirmados. Já em Francisco Beltrão 01 servidor suspeito e 30 confirmados.

Des. Ruy diz que o Sr. Diego vai verificar informações que tratam a respeito da 3ª dose e se já
estão sendo aplicadas. Pergunta ao Sr. Kleber se chegou algum documento da Secretaria da
Saúde a respeito da atualização sanitária no Estado, em relação ao sistema carcerário.

Sr. Kleber responde que ao falar com a Sra.Lucimar a mesma informou que o ofício está com o
secretário e em breve chegará uma resposta.

Sra. Lucimar informou que a minuta está com o secretário para ser assinada e que não houve



muitas alterações. Acrescenta que a pessoa que for manipular a sacola terá que seguir os
protocolos de higiene que estão previstos no documento. Ao final de sua fala, informa que
houve mudanças e por essa razão alguns documentos estão demorando para serem
respondidos e em breve o ofício será encaminhado.

Des. Ruy afirma que o documento citado é importante para que se possa discutir o retorno à
normalidade que havia antes do Covid-19. E isso dependerá da posição da situação sanitária
do sistema para que possa haver evolução , e sem isso a discussão da presente reunião resta
prejudicada.

Des. Ruy Informa que até a próxima semana, irão receber o documento mencionado pela Sra.
Lucimar ( E o Sr. Kleber ficará responsável por distribuir o documento para todos os membros
do grupo). Por fim, ressalta que dessa forma será mais proveitoso, pois quando todos estiverem
com os documentos em mãos a discussão poderá ser feita e todos os pontos e
questionamentos necessários serão ampliados.

Sr. Diego diz que não recebeu informações sobre a 3ª dose ( Chegando a informação irá
repassar ao Sr. Kleber, para transmitir a todos os membros do grupo).

Des. Ruy Ressalta que, as duas questões mais importantes que seriam a visitação e sacola vão
depender do documento que irá chegar nos próximos dias.

Des. Ruy suspende a reunião, agendando a próxima para o dia 03 de maio de 2022, às
14h00min.

*Não houve encaminhamentos.


